tièrement justifiée par les résultats, car ces bains sont toujours le point de rendezvous favori dans le parc.

Le 1er juin dernier, des registres ont été ouverts pour l'inscription des noms des

visiteurs à la caverne et au bassin.

Ces établissements sont voisins l'un de l'autre, et placés sous les soins d'un gardien attentif, qui donne tout son temps aux messieurs qui s'y présentent, tout en exerçant une surveillance générale, tandis que sa femme et ses filles prennent soin des baigneuses et des dames qui visitent ces établissements.

Les heures fixées pour les bains sont comme suit :

A LA CAVERNE.	AU BASSIN.
Damesde 7 à 10 a.	m. Messieursde 7 à 10 a.m.
Messieursde 10 à 1 p.	m. Dames de 10 à 1 p.m.
Damesde 1 à 4	
Messieurs de 4 à 7 "	Dames de 4 à 7 "
Dames de 7 à 10 "	Messieursde 7 à 10 "

Au moyen de cet arrangement la journée entière depuis 7 a.m. jusqu'à 10 p.m. est à la disposition des baigneurs, et l'un ou l'autre de ces bains peut-être employé,

en aucun temps, par l'un ou l'autre sexe.

Après un an d'expérience, je ne vois pas qu'il soit nécessaire de faire aucun changement dans cet arrangement des heures. Il est possible, cependant, que plus tard, il survienne de bonnes raisons pour changer ce système. De fait, en certaines occasions l'été dernier, les deux bains ont été constamment occupés, et quelques personnes ont été obligées d'attendre un certain temps avant de pouvoir être admises, mais cela n'est pas arrivé assez souvent pour nécessiter aucun changement dès à présent.

Si plus tard on s'apercevait que les deux bains ne sont pas suffisants, on pour-

rait en disposer de nouveaux à côté de ceux qui existent.

Les billets sont donnés au prix de vingt-cinq centins chacun; on vend 6 billets pour \$1. Ces billets donnent au porteur le droit de prendre un bain. Mais beaucoup de visiteurs qui visitent les lieux sans avoir aucune intention de se baigner, sont tellement frappés du spectacle qui s'offre à leurs yeux, qu'ils ne peuvent résister à la tentation de se plonger dans ces eaux attrayantes, et qu'ils paient volontiers le prix voulu pour le plaisir qu'ils ont éprouvé

Voici un état classifié des visiteurs qui ont enregistré leurs noms à la Caverne et

au Bassin pendant les derniers six mois, depuis qu'on a ouvert les registres.

Nation.	Caverne.	Bassin.
Canadiens	2.486	2,486
Anglais	87	92
Ecossais.	16	13
Irlandais	2	5
Australiens	3	2
Habitants des Bermudes	1	2
Américains	158	134
Allemands.	0	3
Français	4	5
Italiens	Ū	1
Suédois	2	7
Japonnais	1	2
Chinois	8	2
Total	2,768	2,754
	====	

Le revenu total provenant des baigneurs, à la caverne et au bassin, pour les douze mois expirés le 1er novembre, cette année, est de \$976.20, ou 12 pour 100 sur le capital employé aux travaux qui y ont été faits.

[PARTIE VI]